



Une journée dans un château de la Loire

publié le 09/06/2010 - mis à jour le 20/03/2015

Les élèves de **5èmeA** et de **5èmeC** ont passé une journée au château de Chaumont le 1 juin. Malgré un réveil matinal et un départ à 7 h 15, les élèves n'ont pas manqué d'entrain de toute la journée. Les activités alternaient entre visite du château et atelier.

Si le temps fut menaçant, il n'a pas pour autant bouleversé nos projets. Le matin, la visite du château 'de son histoire, de ses lieux' a permis aux élèves de mieux comprendre à la fois le Moyen - Age et la Renaissance.

Lors du pique - nique, nous avons découvert de réels talents culinaires : certains élèves nous avaient préparé leurs petites spécialités. Nous leur adressons à tous, nos félicitations. Ils obtiendront leur diplôme le jour des portes - ouvertes.

Quant à l'atelier, ils ont fait preuve de beaucoup d'imagination. Des photos seront diffusées, ultérieurement.

